

Perforadora peruana fue crucial.

Raise Boring de Tumi ayudó en rescate de minero en Indonesia

Un minero atrapado a 300 metros bajo tierra por ocho noches en una mina de oro en Indonesia fue rescatado.

Pak Mursalim emergió esta mañana desde la mina Kencana, en la parte más amplia: Gosowong, en la isla Halmahera, luego de haber estado atrapado durante un desprendimiento de rocas el lunes ocho de febrero. La mina es operada por Australia's Newcrest Mining. El hombre fue extraído a través de un pozo de 38 metros que fue perforado hasta la ubicación exacta de un túnel que ya existía con anterioridad. Desde entonces, fue llevado al hospital donde se reunió con su esposa e hijos.

“Ofrezco mi más sincero agradecimiento a los equipos de rescate, quienes han trabajado sin descanso 24 horas al día desde el suceso geotécnico, el 8 de febrero, que bloqueó la unidad de desarrollo donde Pak Mursalim estaba perforando agujeros de explosión”, dijo. “Pak demostró gran coraje y enfrentó en extremo la adversidad. Él se mantuvo positivo y contribuyó invaluablemente con información de su locación inmediata, ayudando así al equipo de rescate”, dijo.

A Pak Mursalim se le suministró agua y alimentos durante su terrible experiencia a través de dos orificios de diámetro diminuto. Éstos, también le permitieron comunicarse con el equipo de rescate y con su familia.

Los orificios llamados “Soporte de vida” contribuyeron a que mantenga su buen ánimo durante toda la prueba.

El orificio de la mina por el que Pak salió, no era más que una opción cuidadosamente evaluada por el equipo de rescate.



“Los esfuerzos para el rescate fueron totalmente colaborativos y apoyados por numerosos miembros, internos y externos, incluyendo asesores especializados, otras compañías mineras con situaciones similares, operarios de transporte, los gobiernos de Indonesia y Australia y otros más”, Mr. Biswas informó.

“Agradezco a todos por trabajar juntos para el rescate y seguridad de Pak”. Pak Mursalim, quien ha estado trabajando en la mina desde el 2009, es del Halmahera Norte, en la provincia de Maluku. Su familia ha sido atendida desde el 9 de Febrero por profesionales de la salud de la gestión de Gosowong.

Newcrest comentó que la causa del incidente es sujeto de investigación interna hasta ahora.

Los miembros de La Inspectoría de Mina Indonesia, ha estado en el lugar desde el 10 de Febrero, observando la operación de rescate. Todos los

procesos de mina fueron suspendidos. Newcrest tiene una participación del 75 por ciento en Gosowong como parte de una empresa conjunta con la compañía local PT Nusa Halmahera Minerals.

Cerca de 1700 empleados y contratistas trabajan en la mina, que produjo 331,555 onzas de oro en el último ejercicio. El rescate de Pak Mursalim tiene similitudes con la historia de Brant Webb y Todd Russell, quienes sobrevivieron bajo tierra por dos semanas luego de estar atrapados en la mina de hora Beaconsfield en Tasmania, en Abril del 2006.

Sandeep Biswas

“Estoy muy satisfecho de confirmar que aproximadamente a las 10 am, hora local, hemos hecho contacto verbal con Pak Mursalim Sahman, quien está atrapado bajo la mina de Kencana”, dijo el CEO Sandeep Biswas, gerente director de Newcrest.